

Tren de Aragua: EE.UU. presenta primer caso de terrorismo

● El Departamento de Justicia de Estados Unidos anunció que acusó a un presunto miembro de alto rango del Tren de Aragua por cargos de terrorismo y narcotráfico, lo que marca el primer caso contra un sospechoso desde que se designó a esa banda criminal como terrorista.

El venezolano José Enrique Martínez, de 24 años, fue acusado en una corte del Distrito Sur de Texas (SDTX) de cinco cargos federales, que incluyen conspirar para proporcionar y brindar apoyo material a una organización terrorista extranjera designada.

